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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午前 ９時３１分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから、議会だより編集委員会を開きます。 

 田村委員は欠席扱いとしておきます。 

 本日の協議事項は、お手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

  議会だより９月１日号（第５５号）【要点記録】 

・表紙は、上の写真はスペースがあるので大きく掲載することを確認した。 

・定例会の概要は、工事請負契約の締結の中の反対討論で、２人の討論が一緒になっているが、内容を統一して掲載

されているので発言議員に確認し了解を得ることを確認した。写真については、写真の説明を入れることを確認

した。銀南街の写真はトリミングをして掲載することを確認した。定例会の流れの中の常任委員会・予算決算委

員会の項目で周南市議会は委員会中心主義という部分を強調できないかとの意見が出たが、今後説明する機会が

あれば議会の仕組みということで取り上げることを確認した。各タイトルに対して、初めて出てきた難しい漢字、

読みにくい文字についてはルビを振ることを確認した。今後、議会だより編集委員会のルールとすることを確認

した。 

・一般質問は、字句の訂正・統一を行うことを確認した。ネウボラの説明を入れた方がよいという意見が出たが、こ

れは以前説明をしているので今回は入れないことを確認した。上のラインを太くし、一般質問の文字を大きくす

ることを確認した。一般質問を出された議員については、会派で原稿の内容を確認することを確認した。 

・議案等の議決結果は、市道の認定および廃止の部分で路線数を入れることを確認した。 

・委員会レポートは、字句の訂正・追加をすることを確認した。内容については、委員長報告から掲載しているので

担当書記に確認し修正することを確認した。委員会での「審査」を「調査」に修正することを確認した。 

・全員協議会の概要は、主な質疑の最後の答で、「当面の企業誘致は１社。」を追加することを確認した。 

・市議会からのお知らせ・新メンバー紹介はこのまま掲載することを確認した。 

────────────────────────────── 

  次回の委員会開催【要点記録】 

・次回の委員会は、８月１０日臨時会終了後から、委員会を開催することに決定した。委員長報告を作成する時間に

開催することができれば、手続きはとってあるのでその時間を利用して開催することに決定した。 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） これで、本日の協議事項は以上ですが、一般質問を会派で確認し８月８日の正午まで

に事務局に報告してください。他に皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） 以上で議会だより編集員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午前１１時 １分散会 

────────────────────────────── 


